
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 26.05.2023 

Il giorno 26.05.2023 alle ore 16.00, in seguito a convocazione Prot. 5428/2.1 del 18.05.2023, 

si è riunito via Zoom Meeting il Consiglio di Istituto per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione Conto Consuntivo 2022; 

3 Regolamento per utilizzo della carta di credito; 

4. Regolamento recante criteri e limiti per i contratti di sponsorizzazione; 

5. Approvazione libri di testo e tetti di spesa; 

6. Varie ed eventuali. 

Risultano presenti i componenti: 

1. Prof.ssa Rossana di GENNARO  Dirigente 

 

2. Prof.ssa Federica AURIZI  Docente 

 

3. Prof. Daniele BALBONI  

 

Docente 

4. Prof. Massimo CASATI  Docente 

5. Prof.ssa Santa COLUCCI  

 

Docente 

6. Prof.ssa Cinzia DE IORGI  

 

Docente 

7. Prof.ssa Tommasina DE NITTO  

 

Docente 

8. Prof.ssa Cristina OLIVA 

 

Docente 

9. Prof.ssa Marianna SCANDALIATO  

 

Docente 

10. Sig. Salvatore COPPOLECCHIA  

 

Genitore 

11. Sig.ra Nidia DAVI’  

 

Genitore 

 

Partecipa alla seduta anche il DSGA Sig. Vincenzo Pizzolato. 

Presidente: sig. Salvatore Coppolecchia. Svolge le funzioni di segretario la prof.ssa Cinzia De Iorgi. 

PUNTO 1: Approvazione verbale seduta precedente (27.03.2023) 



Viene posta ai voti l’approvazione del verbale della seduta del 27.03.2023, che viene approvato con otto voti  

favorevoli e tre astenuti. 

Delibera n. 19: Il CdI approva il verbale della seduta precedente (27.03.2023) con otto voti favorevoli e tre  

astenuti. 

PUNTO 2: Approvazione del conto consuntivo 2022.  

La Dirigente illustra ai membri del Consiglio il conto consuntivo per l’esercizio finanziario 2022.   

Il Presidente invita, pertanto, i membri del CdI alla votazione per approvare il conto consuntivo 2022: il CdI  

approva all’unanimità (allegato 1). 

Delibera n. 20: Il CdI approva all’unanimità il Conto consuntivo relativo all’esercizio 2022. 

PUNTO 3: Approvazione del regolamento sull’uso della carta di credito.  

La Dirigente illustra ai membri del Consiglio il Regolamento. Il Presidente invita i membri del C.d.I. a votare 

per l’approvazione del Regolamento per l’utilizzo di carte di credito o prepagate. Il C.d.I. approva all’unanimità 

(allegato 2).  

Delibera n. 21: il C.d.I. approva all’unanimità il Regolamento per l’utilizzo di carte di credito o prepagate,  

adottato ai sensi del Regolamento di Contabilità – D. I. n. 129 del 28.08.2018, art. 19. 

PUNTO 4: Regolamento recante criteri e limiti per i contratti di sponsorizzazione. 

La Dirigente illustra ai membri del Consiglio gli aggiornamenti apportati al preesistente regolamento. Il 

Presidente invita i membri del Consiglio a votare per l’approvazione del Regolamento per la stipula e la  

gestione dei contratti di sponsorizzazione. Il prof. Casati propone l’inserimento, all’art. 3 del regolamento,    

dell’aggettivo “professionale”, in aggiunta alla voce “attività di carattere culturale e artistico”.  

Il C.d.I. approva all’unanimità il regolamento con la modifica proposta dal prof. Casati (allegato 3). 

Delibera n. 22: Il C.d.I. approva all’unanimità il Regolamento per la stipula e la gestione dei contratti di  

Sponsorizzazione. 

PUNTO 5: Approvazione libri di testo e tetti di spesa. 

Si rimanda la trattazione di questo punto all’OdG del prossimo Consiglio di Istituto in attesa dell’inserimento 

in piattaforma dei libri di testo e della verifica della sussistenza di eventuali sfioramenti del tetto di spesa. 

PUNTO 6: Varie ed eventuali. 

Il prof. Balboni chiede un chiarimento circa i progetti finanziati con il P.N.R.R. dedicati alla lotta alla dispersione 

scolastica e ai tempi della loro attivazione. La Dirigente precisa che i fondi saranno disponibili per l’anno 

scolastico 2023/24 e che all’inizio del prossimo anno scolastico il Collegio dei docenti sarà informato su quali 

corsi/progetti verranno attivati grazie a questi fondi. 

Il prof. Balboni chiede, inoltre, che venga ulteriormente diffusa, all’interno della scuola, la cultura del riciclo 

dei rifiuti, considerato che, talvolta, gli studenti si dimostrano un po’ disattenti nell’attuazione di tali 

comportamenti. 

Il prof. Casati, chiede se i corsi I.T.S. facciano ormai parte integrante dell’offerta formativa della nostra scuola. 



La Dirigente illustra natura e funzionamento dei corsi ITS auspicando la sensibilizzazione di tutta la comunità 

scolastica alle opportunità di formazione e ingresso nel mondo del lavoro che si offrono ai nostri studenti.   

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 16.30. 

 

IL SEGRETARIO                                                                                                              IL PRESIDENTE 

Prof.ssa Cinzia De Iorgi                                                                                                Sig. Salvatore Coppolecchia 

 


